

14 Medaillen für das „RuhrDojo-Team“

Karate-Nachwuchs holt in Köln Gold und Silber

Kray. 14 Medaillen errang das „RuhrDojo“-Team bei den Karate-Bezirksmeisterschaften Düsseldorf am Austragungsort Köln – ein guter Saison-Start für den Karate-Nachwuchs. So erkämpften die Karateka neun mal Gold und fünf mal Silber. Damit haben sich die meisten Kämpfer für die Landesmeisterschaft im September qualifiziert.

Die Ergebnisse im Einzelnen – 1. Plätze: Aileen Mika, Schülerin (-45 kg); Aman Kahlon, Schülerin (-50 kg); Mandy Weiß, Schülerin (-35 kg); Mat-

tias Boehnke, Schüler (-39 kg); Amrit Kahlon, Jugend (+70 kg); Michelle Weiß, Jugend (+54 kg); Aneet Kahlon, Junioren (-59 kg); Arian Tomczak, Junioren (+ 76 kg); Junioren-Team, männlich (Raffael Hühnerschulte, Amrit Kahlon, Bujar Preteni). 2. Plätze: Dominik Görick, Jugend (-45 kg); Bujar Preteni, Jugend (-57 kg); Raffael Hühnerschulte, Jugend (+70 kg); Tim Küsters, Jugend (-59 kg); Junioren-Team, weiblich (Michelle Weiß, Aneet Kahlon, Aman Kahlon).

RuhrDojo stellt neun Meister

Karate Um Bezirkstitel

Das RuhrDojo-Team gewann bei den Karate-Bezirksmeisterschaften in Düsseldorf neun Titel sowie fünfmal Silber. Damit haben sich die Kämpferinnen und Kämpfer für die Landesmeisterschaft (September) qualifiziert.

Platz eins:

Schülerklasse: Aileen Mika (-45 kg), Aman Kahlon (-50 kg), Mandy Weiß (-35 kg), Matthias Boehnke (-39 kg), Amrit Kahlon (+70 kg).

Jugend: Michelle Weiß (+54 kg), Aneet Kahlon (59 kg).

Junioren: Arian Tomczak, Junioren (+76 kg).

Junioren-Team, männlich mit Raffael Hühnerschulte, Amrit Kahlon und Bujar Preteni.

Platz zwei

Jugend: Dominik Görick (-45 kg), Bujar Preteni (-57 kg), Raffael Hühnerschulte (+70 kg), Tim Küsters (-59 kg).

Junioren-Team, weiblich mit Michelle Weiß, Aneet Kahlon und Aman Kahlon.